
★人间正道（陕西）
5年前的一次偶然机会，让我成

为体彩超级大乐透的铁杆粉丝。那时，
我看到体彩站点里聚集了几位彩友，
他们先研究探讨，然后买彩票。我觉得
有点好奇，于是掏出 2元钱，买了张大
乐透彩票。那晚我第一次因彩票而失
眠。记得起初走进体彩站点时，我总觉
得有点不知所措。那些轻车熟路的老
彩友，总是很干脆地掏出上一期的彩
票，“兑奖，不中照打。”然后，要么结账
走人，要么与其他人交流一下彩经。而
我，每次都是买 2元大乐透就离开，不
好意思与他人交流。后来，买彩票的时

间长了，我和店主及彩友们渐渐熟悉，
也能大大方方地走进彩票站，有时还
会和其他彩友研究大乐透走势，讨论
下一期可能会出的号码。通过大乐透，
我结识了许多朋友。日复一日，年复一
年，随着时间的推移，我发现大家的购
彩心态也日趋理性。

彩票是一种幸运的游戏，凝聚着
碰运气的美好梦想，更多的是一颗颗
爱心在无私涌动。对于彩友来说，每一
次投注，都是在播撒一个希望。古人云
“勿以善小而不为”，如果将买彩当作
一种小善的行动，心情会更加
舒畅，也能更好地享受
购彩的乐趣。

体彩超级大乐透上市初期，朋友
说体彩是一项利国利民的事业，大部
分资金都用到公益事业中去了，买彩
票不等于理财和炒股票，因为它包含
着爱心和社会责任。朋友的话让我醍
醐灌顶，我不再为投入的几元、几十元
而后悔了，但是我买彩票的目的仍未
改变，还是期待有朝一日能中个大奖。
不过我的心态日趋平和，我觉得中不
中奖无所谓，就当是献了爱心，只要人
人都献出一点爱，我国的体育公益事
业就会大放异彩。

转眼，15年过去了，我与体彩大
乐透相伴 15年，我从一个血气方刚的
小伙步入到了中年不惑的行列，我的
初心未改，购买体育彩票的痴心未变，
我依然热爱体彩公益事业，
依然关注体彩公益活动，
直至生命尽头……

★七只鱼（上海）

我参加工作多年，了解大乐透多年，
也是这样坚持了多年。这么多年来，我目
睹了大乐透奖级的变化，我还留存着一些
有大乐透标志的圆珠笔，很精美，很迷你，
我随身带着。我爱大乐透，不断中出的小
奖让我感受到其中的乐趣和惊喜。我相
信：坚持购彩在路上，惊喜就在下
一个拐弯处。激情大乐透，
一起来，更精彩！

★我和巴铁（广东）
我与超级大乐透之间，发生了很多故事，

随着时间的推移，有些已经淡忘。最近，我与
超级大乐透又有了新的故事，我参加了“乐透
不止，创意有我”征集活动。我参赛的口号是
“超级大乐透，让我爱个购！”意思是众多彩友
都喜欢购买超级大乐透彩票，因为其玩法很
有乐趣又很简单。在这里我利用
“购”与“够”的谐音，风趣幽默地
表达了广大彩友对大
乐透的喜爱。

★古怪精灵（江西）

超级大乐透算得上是我的“媒人”！当年，
我一直得不到暗恋女孩的注意，无意中发现
她买体育彩票，于是我就投其所好。有一次，
我说如果这期大乐透我中五块钱你就嫁给我
吧？她同意了！她认为我是中奖
绝缘体。现在，我叫她“孩儿
她娘”。哈哈哈……

★青宇（黑龙江）

我是一个 90后小伙，我想和大家
分享一下我是如何开始买彩票的。
2017年大学毕业后我进入铁路局工
作，被分到某局机务段。刚开始跑车的
生活，可以用一个字形容———累。身体
累，心也累。那时候，我接触到彩票，特
别想钥中个钥大奖钥，缓和一钥下紧张的钥
生活钥 ，总感觉自己选的号钥能中奖钥，
现在钥 想想钥 那会自己钥 挺逗钥 的钥。

经过一段时间，我对它有了一
定了解，知道彩票除了中大奖，还能
给体育事业贡献自己的一份力量，
虽说我中过最大的奖只有百余元，
但我很知足，因为自己选的号特别
有成就感，那个过程特别享受。

我买彩票快 5年了，买大乐透成
了我生活中必不可少一
部分，我会一直支持
体育彩票，支持体
育事业。

15年对一个人来说可以从幼儿到成年，
从成年到中年，从中年到老年。15年前我还是
一名学生，青春洋溢，15年的成长让我学会了
很多，现在我已经到了而立之年，有母亲、妻
子、女儿、儿媳多重角色。15年前大乐透像一
个婴儿一样呱呱坠地，如今已经像一个少年，
活力四射，怀揣许多人的梦想，为他们点燃希
望，送去温暖。感谢大乐透陪伴我走过的风风
雨雨，在这里我想对大乐透说：
15岁生日快乐，愿未来的日
子我们一起发光。

★樵夫（陕西）
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超级大乐透上市 15年来，在销量跨越式增长的同时，为国家贡献了 1270余亿元彩票公益金。超级大乐透游戏的健康快速发展，离不
开广大购彩者的支持。近日，中国体育彩票订阅号发布了有奖互动话题 #说说你和大乐透的故事 #，得到了众多购彩者的热烈响应，纷纷
留言诉说自己与超级大乐透的故事。下面节选部分留言，与大家一起分享超级大乐透的精彩。

有欢乐 有遗憾 有贡献

15年相伴 说出“我与大乐透的故事”

编者按

2022 年 5 月 28 日将迎来超级大乐透上市
15周年纪念日。15年来，超级大乐透的发展离不
开广大购彩者的支持。部分购彩者通过中国体育
彩票微信订阅号分享了他们和大乐透的故事，让
我们一起来看一下吧。

我说点心里话吧，我买彩票时
间并不长，也就一个多月，幸运的
是我中过一次五块钱，非常开心，
在此之前也听不少人抱怨说都是
骗人的等等，21425712 种组合的情
况下，玩的就是心态，就当娱乐，给
自己买个希望。我认为国家发行彩
票的真正用意是让我们拥有一颗
乐善好施的心，从而去帮助那些弱
势群体。要是为了中大奖花很多钱
购彩，肯定会影响生活质量，自己
的心态也会出问题。毕竟，财富还
是要靠自己的专业技能和
才华去换取的。买大
乐透，重在参与，乐在
其中。

★格律诗（新疆）
时间过得好快呀，今年 5月超

级大乐透上市都 15周年了，首先
祝乐透君生日快乐！感谢乐透君
15载的风雨相伴，近年来虽疫情
无情，导致很多体育比赛延期或取
消，但乐透君有爱，今年给我们社
区捐赠了一批体育健身器材，让我
在家门口就能锻炼身体，非常感
谢！超级大乐透自 2007年上市以
来就是我最喜欢购买的彩票，虽没
中过大奖，但小奖不断。我认为购
彩心态最重要，购彩就是作公益，
一切顺其自然，量力而行，运气好
自然会中奖。公益体
彩，乐善人生。我会继
续支持乐透君的。

我和大乐透还是挺有缘的，5
月 28日是大乐透上市的日期，刚好
也是我的生日。我在大学时期就开
始购买大乐透了，在 2007 年大乐
透刚上市的第一期，我带着好奇心
机选了 2注。由于那时候没有收入，
买得少，直到后来工作了，有了经济
来源，研究大乐透成为我工作之余
的一种爱好。最近 10年，我基本期
期不落，哪怕再忙，也会抽时间买几
注，一般都是自选加上机选 1注，每
期花二三十元，买一个念想。虽然我
还没有中过大奖，但想着能为体育
事业作贡献，也是值得
的。梦想还是要有的，
万一实现了呢钥

★思恩（上海）★新南城 -刘松（重庆）

我是从 2007年大乐透上市开始购
买的，它独有的追加投注方式，让千万元
大奖成为日常，派奖期间单注最高甚至可
以中3600万元。它的大奖大和小奖多的
特点非常吸引我，票面上标注的为公益事
业贡献多少元，让我看得明白。尤其是多
期投注、跨省兑奖以及票面扩展到 10注
单式票的功能，让投注更有乐趣。

我买大乐透中得最高的奖金，是在
2019年新规则实施不久，中了 4+1的
五等奖，奖金 300元。还有今年生日前
夕，我的运气又是特别好，通过参与广西
体彩举办的大乐透兑换券活动，我自选
了一张 6+3复式票，中了 3+1，奖金
135元，这是我买大乐透以来的第二高
奖金。接着，我用 6+3复式兑换券又中了
110元奖金！当晚，我把消息告诉微信群
的朋友，他们都对我表示祝贺。
现在，我又参加了大乐透的口号征

集活动，我的参赛口号是“乐透一三六，
公益与幸运同在”。我相信，大
乐透是真实与亲民化的彩
票，期待好运再次降
临。感恩！

★周少波（广西） ★@（宁夏）

近日袁 湖北体彩举办了一场沙龙活动遥 活动
中袁嘉宾们共同切开大乐透 15周年生日蛋糕袁与
购彩者一起分享大乐透带来的欢乐遥


